

# 七宝中だより

平成30年7月11日(水) No.166

## 修学旅行【3年生】(6月4日~6日)



【Let's go 東京 万歳!~出逢いに行こう!新たな発見 新たな感動~】をテーマに修学旅行へ行ってきました。1・2日目は、国会見学、ディズニーランド、屋形船体験、東京班別分散学習を行いました。3日目のクラス別分散学習では、カップヌードルミュージアム・崎陽軒・そなエリア・ニュースパークで様々な体験をしました。実行委員会で生徒自らテーマやルールを決めたり、行き方や場所をそれぞれ調べたりして、仲間と貴重な時間を過ごしました。



## 心肺蘇生法訓練【2年生】(6月15日)

6月15日(金)に2年生が心肺蘇生法の訓練を行いました。本校では、体育の水泳の授業が始まるこの時期に毎年行っています。最初は戸惑いながらも、もしものときには自分たちが命を救うんだ!という使命感をもち、真剣に取り組む姿が見られました。前日には、保護者を対象に海部東部消防署の皆様にご指導いただき、心肺蘇生法の研修を行いました。日頃から、事故が起こった時のことを想定して訓練を行う大切さを感じました。



## 海部地区相撲大会(6月16日)



6月16日(土)、愛西市立永和中学校において海部地区相撲大会が開催されました。七宝中相撲部は、5月の中旬より、柔道部顧問をはじめ、多くの先生方の胸をかり、厳しい指導のもと一生懸命稽古に取り組んできました。予選リーグは、美和中、七宝北中、藤浪中と対戦し、1勝2敗で惜しくも決勝トーナメント進出を逃しました。現在は、西尾張地区大会(7月26日)、県大会(7月27日)に向けて、連日厳しい稽古に励んでいます。みなさん応援よろしくお願いします。

## 職場体験学習【2年生】(6月20日~22日)

6月20日(水)~22日(金)の3日間、50あまりの事業所の協力を得て、2年生が職場体験学習を行いました。現在、豊かな人生を送るために社会的・職業的自立に向けて必要となる基本的な資質や能力を養うキャリア教育の重要性が高まっています。各事業所で、生徒は学校では経験できない貴重な体験を積むことができました。仕事の大変さに気付き、人に感謝する気持ちの大切さを実感することができたようです。お忙しいなか、今年度も多くの事業所の皆様にご支援・ご協力をいただき、地域の教育力を生かした職場体験学習が実施できましたことを感謝しております。ありがとうございました。



## ★制服バンク★ご協力お願いします!

9月19日(水)学校祭の日に行われます制服バンクの物品(七宝中学校の制服、体操服、ジャージ等)を集めています。知り合いの方で寄付していただける方がみえましたらお声をかけていただけると幸いです。寄付された物品は、お手を煩わせますが、学校までお届けいただくか、近所の七宝中在学学生に渡してください。こちらでクリーニングし、当日までに準備したいと思います。ご協力よろしくお願いします。7月31日からの三者懇談でお持ちいただいても結構です。

※七宝中学校で検索していただき、ホームページにアクセスしていただくと、カラー版をご覧いただけます。